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市长莅临工地检查指导工作

为深入了解我市重点项目的进展情况，确保工程质量

与安全，推动项目顺利进行。2024 年 9 月 9 日下午五点

半，市长张新伟冒着大雨带领副市长卢俊峰、市政府秘书

长薛维柱、市房产局局长郑大亮及市龙投公司董事长孙炜

等相关人员对五龙口 38 号院棚户区改造项目进行调研督

导工作。

本次视察的项目位于 38 号院南地块棚户区改造安置

用房 3#楼+5 楼商业、4#、5#楼及 2#地下车库工程位于

五龙口街以南，双塔北路以西石太客运专以东，其中 3#

楼与 5#楼商业总建筑面积 14678.64m³，剪力墙结构，

建筑高度为地上 27 层，地下 3 层；4#楼的总建筑面积为

30915.2m³，剪力墙结构，建筑高度地下 3 层，地上 33

层；剪力墙结构:5#楼总建筑面积 26681.82 ㎡，剪力墙

结构，建筑高度地下 3 层，地上 33 层。2#地下车库为小

区地下一层复式机动车库，总建筑面积 8792.6m³，是政

府工程的重点项目之一。领导一行对该项目进行详细的了

解，并与项目负责人进行了交流。

看到该项目现场工地整体秩序井然，各项施工工序有

序进行，施工现场干净整洁，作业人员佩戴安全帽、安全

带灯防护用具，严格遵守施工规范，保证了现场的安全和

整洁。项目管理人员对项目工作安排合理，各部门之间协

作良好，沟通顺畅。领导们对项目人员给予了肯定。项目

负责人向领导介绍了最新的项目进展情况，并对项目存在

的问题和困难向领导进行了积极汇报。

领导们也强调了安全生产的重要性，要求严格执行各

项目安全生产规章制度，确保项目安全生产。同时，领导

们针对施工进度和质量把控方面提出要求，希望项目管理

人员能够加强对施工过程的监督和控制，确保工程按时按

质竣工。

38 号院 项目部供稿



3

安全，永远第一

安全，于工程而言，永远排在第一。在中秋佳节来临之际，我公司监理项目部人员没有忘记安全这一

重要课题。请看来自学士里项目部的报道：

序号
活 动

项 目
开展照片

1
安 全

知 识

学 习

开展成果：

组织学习专项大型设备知识点，学习设备主控点，对本项目设备易发问题进行宣贯分

析，对安全生产的工作要求要以最高标准、最严要求、最实措施，扎实做好防风险、保安

全、护稳定等各项工作，为本项目营造安全稳定的施工环境。

2
项 目

隐 患

排 查

山西共达



4

山西共达

开展成果：

项目部组织了安全隐患排查，对于发现的隐患问题定人定时间定措施限期整改，确保现

场的安全问题得到有效的解决。

3

项 目

领 导

班 子

带 队

检 查

开展成果：

项目领导班子带队检查，深入排查安全隐患，以重点带动全面，实现安全管理的整体提

升，确保安全宣贯与安全生产。

4 安 全

培 训

开展成果：

项目部不定时组织管理人员学习各项安全内容，在现场定期对工人进行安全教育，切实

做到三个必须：管行业必须管安全、管业务必须管安全、管生产经营必须管安全，落实安全

责任，推动安全发展，提高安全认知。
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5
事 故

案 例

刨 析

开展成果：

项目部不定时组织管理人员及工人观看以往事故案例视频，通过案例警醒现场人员各项工

序需注意及违规操作造成的严重后果，分析现场存在的隐患提前预控，严控三违作业。

6 应 急

演 练

开展成果：

项目部组织开展“防火事故应急演练”活动。通过开展此次活动增强工人对施工现场作业的

安全意识，能让管理人员和施工人员熟练掌握应急救援技能、技巧，在紧急情况下采取正确的

施救措施。
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中海 C1 项目 8#楼喜封金顶

在万众期待的目光中，我公司监理的中海国际社区 C1 项目 8#楼封顶了。这一里程碑不仅标志着项目工程

建设的崭新阶段，也预示着业主们距离他们理想中的品质生活更近了一步。

一砖一瓦的砌垒，只为这一刻的璀璨绽放。从项目动工以来，始终坚持精工筑家，以高标准、严要求的

原则，保证产品安全质量与建筑速度齐头并进。在砖瓦间精益求精，在毫厘间不断推敲，以专注持久的匠

心，打造安全放心工程，保障交付品质，为业主打造一处安放理想生活的品质家。
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匠心不舍昼夜，时光雕琢品质。从一块平地到荣耀封顶，从对美好生活的构想到如今主体工程的落成，历

经无数个日夜的匠心雕琢，终于为业主呈上一份关于家的美好答卷。此次喜封金顶不仅代表着一个阶段工作的

完成，也意味着项目即将开启崭新的章程。

从钢筋水泥到精品工程，每个细节都凝结着每一个参建人的心血与汗水。中海国际社区用匠心磨炼品质，

用行动兑现承诺，关于家的美好模样轮廓初绽，关于幸福的想象也将于此蓬勃生长。

楼盘封顶，不仅是项目建设的一个关键节点，更是业主们美好生活的新起点。在未来的日子里，我们将继

续用我们的专业和热情，为甲方和每一位业主的幸福生活提供坚实的保障。我们承诺将用实际行动，为甲方和

业主们交上一份满意的答卷。
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心有所畏 为有所成

——共达党支部书记在党纪学习教育党课上的讲话

（2024 年 7 月）

知者行之始，行者知之成。在全党开展党纪学习教育，是以习近平同志为核心的党中央作出的重大决策部

署，是加强党的纪律建设、推动全面从严治党向纵深发展的重要举措，对增强党的创造力、凝聚力、战斗力，保

证全党政治统一、思想统一、行动统一，具有极其重要的意义。

“欲知平直，则必准绳；欲知方圆，则必规矩。”中华文明五千多年的历史文化长河奔腾不息、历久弥新，

形成了克己修身、清廉自守的优良传统和宝贵品格。无论是《孟子》讲“不以规矩，不能成方圆”，还是《荀

子》讲“木受绳则直，金就砺则利”，都是古圣先贤对个人品行要求的深思与自省，更是厚植于中华优秀传统文

化中的规矩意识的鲜明体现，不断影响着后世中国人的精神品格。

心有所畏，方能言有所戒、行有所止，并最终为有所成。党的十八大以来，习近平总书记以马克思主义政治

家、思想家、战略家的宏阔历史视野，纵观中华文明五千多年历史经纬，深刻洞察世界政党兴亡更替的发展规

律，坚持“两个结合”特别是“第二个结合”，掷地有声地作出了“没有规矩不成其为政党，更不成其为马克思

主义政党”等重大论断，反复强调“依规治党，首先是把纪律和规矩立起来、严起来，执行起来”等重要要求，

把党的纪律建设摆在了全面从严治党体系中更加突出的位置，引领百年大党开辟了自我革命的新境界。习近平总

书记系列重要讲话和重要指示精神，为开展党纪学习教育提供了根本遵循和重要指引。我们要坚信笃行、好学能

用，做到深学、敏思、恪守、慎独，以抓铁有痕、踏石留印的作风学纪、知纪、明纪、守纪，推动党纪学习教育

走深走实，确保取得扎实成效。下面我就如何结合实际工作，推动党纪学习教育走深走实，谈谈自己的认识。

一是走好每一步，全面加强党的纪律建设。党的纪律是党的生命线，是维护党的团结统一、完成党的任务的

保证。我们要深入学习党的纪律，将纪律挺在前面，把严明纪律作为推进党的建设新的伟大工程的重要保障。全

体党员干部要时刻保持清醒头脑，做到心有所畏、言有所戒、行有所止。新修订的《中国共产党纪律处分条例》

是规范党组织和党员行为的基础性法规。要原原本本学，逐章逐条学，利用“三会一课”、支部主题党日等，组

织开展学习交流，通过“集中学+自主学”“线上学+线下学”“专题研讨学+联系实际学”等方式，紧扣党的

政治纪律、组织纪律、廉洁纪律、群众纪律、工作纪律、生活纪律开展学习，推动条例入脑入心。

二是干好每一天，推动业务再上新台阶。学习党纪的最终目的是为了更好地履行职责，服务社会。因此，我

们要将学习成果转化为工作动力，不断提高工作效率和质量。要立足本职，真抓实干，以钉钉子精神抓好各项工

作落实。要不断学习和掌握新的监理技能、方法和手段，提高业务能力和专业水平，提高服务意识。不断总结经

验教训，改进工作方法，提高工作效率和质量，并积极接受业主和上级部门的监督指导，及时纠正工作中的不足

和问题。同时，我们要注重团队协作，形成合力，共同推进工程监理工作的顺利开展。

三是守好每一关，深化党风廉政建设。清正廉洁是我们党的政治本色，也是共产党人的政治品格。新的征程

上，必须站在勇于自我革命、保持党的先进性和纯洁性的高度，深入推进党风廉政建设向纵深发展。我们要深刻

认识到廉政建设的重要性，通过学习廉政规定和典型案例，筑牢思想防线，做到自重、自省、自警、自励。在监

理工作中，我们要坚持诚信、公正、科学、严谨原则，坚决抵制任何形式的腐败和违规行为。当前的建设市场，

一些不良承包商为了在工程建设中获得不应有的利益，往往大肆行贿，监理在“好处”面前被腐蚀，腐败受贿时

有发生，导致对隐蔽工程偷工减料，工程材料以次充好，工程进度、工程量虚报等情况视而不见，造成工程质量
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存在严重问题，给工程事故埋下隐患，最终酿成大祸。我们要通过反面案例不断警示自己，增强拒腐防变的

能力。牢记自己职责使命，对工作负责、对质量负责、对安全负责，确保每一项监理任务都能高质量完成。

开展党纪学习教育是重要政治任务，广大党员、干部必须扛起政治责任、抓好贯彻落实，以良好作风保

证党纪学习教育走深走实。让我们深入学习贯彻习近平总书记的重要讲话和重要指示精神，高质量完成党纪

学习教育任务，为推进强国建设、民族复兴伟业提供坚强纪律保障。

简讯

2024 年 9 月 4 日上午 10:20，大东关经济办主任郭鑫等一行 3 人来公司走访，落实三季度经济指标

及公司经营情况。王总亲自接见并参加了会议。


